



N° 121

Le 25 mai 1993

M^{me} VÉZINA SOULIGNE LE 30^e ANNIVERSAIRE DE L'ORGANISATION DE L'UNITÉ AFRICAINE (OUA)

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Vézina, a transmis aujourd'hui les félicitations du Canada aux pays africains qui célèbrent le trentième anniversaire de l'Organisation de l'unité africaine (OUA).

«Je suis très heureuse d'ajouter les félicitations du Canada à celles des autres pays qui soulignent cette date importante dans l'histoire de l'Afrique, et j'en profite pour renouveler l'engagement du Canada à collaborer avec les pays africains afin de relever les défis des années 1990», a déclaré M^{me} Vézina, qui assistait à une activité organisée par les ambassadeurs et hauts-commissaires des États membres de l'OUA pour marquer cet anniversaire.

La Ministre a signalé qu'en dépit des restrictions budgétaires, l'Afrique demeure une région géographique de premier plan pour l'aide au développement et qu'elle continue de recevoir 45 p. 100 de l'aide bilatérale du Canada.

Le Canada continue de promouvoir le renforcement des institutions démocratiques et le règlement pacifique des conflits en Afrique. Des Canadiens ont participé à près de vingt missions électorales au cours des deux dernières années et à des opérations de maintien de la paix en Somalie, en Angola, au Mozambique et au Sahara occidental.

Le Canada se réjouit de l'évolution de la situation en Afrique du Sud, où un gouvernement transitoire pourrait entrer en fonction sous peu. Les efforts déployés par le Canada, de même que les pressions constantes exercées par l'OUA et le Commonwealth, ont fortement contribué à